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射水市教育委員会１０月定例会会議録 
 
Ⅰ 開会日時 平成２６年１０月２７日（月）    開会 午後３時 
                         閉会 午後３時５０分 
Ⅱ 会議場所 大門小学校ランチルーム 
 
Ⅲ 出席委員 
  眞岸委員長、宮原委員、大代委員、織田委員、結城教育長 
    
Ⅳ 会議事件説明員 
  橋詰教育次長、亀田教育次長、尾山学校教育課長、島田生涯学習・スポーツ課長、 
沢田教育センター所長、正橋給食センター所長、島崎中央図書館長、原田新湊博物館長、杉高

学校教育課主幹、高橋生涯学習･スポーツ課主幹、塩谷学校教育課長補佐 
 
Ⅴ 傍聴人数 なし 
 
Ⅵ 会議の要旨 
  午後３時、委員長が開会を宣した。 
１ 会議録の承認 

   承認された。 
 
２ 教育長の報告 
（１）小中一貫教育について 

  
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）平成２７年度予算編成方針について 
  教育次長が資料１に基づき説明した。 
（２）教育委員会行事予定 

   学校教育課長補佐が資料２に基づき説明した。 
 
４ その他 
（１）学力向上について（福井教育フォーラム） 
（２）次回教育委員会の開催日時について 

      日時・場所は、１１月２７日（木）午前１０時から下庁舎会議室 
 
 ５ 議事 
 （１）学力向上について 
 [委員] 福井大学の教授からは、学力向上前に人間形成に力をいれていると聞く。 

不登校児童に対しても、すごく連携している。医師、学校、カウンセラー、大学の保健
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センターが連携して関わっていることから、早期に対応し解決している率が高い。 
人間形成、学力、いろいろと連携して対応しているところが優れていると考える。 

 
[委員] 体力と学力の相関性があると考える。体力をつけることは学力が上がり、いじめ・非行

が減るということは一般論としてある。 
学校全体で真剣に取り組むことで、まとまりがでる。非行が減り、学力面でも集中でき

るようになる。非常に良い効果が出ることになる。 
 
 
午後３時５０分、議事等が終了したので委員長が閉会を宣した。  

 
  平成２６年１０月２７日 

委員長  
                         
                        記録員  塩 谷 明 永 

 
 
 


